



270 m²

Réf. V0582AN

6 180 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa en première ligne sur le versant ouest du Cap d'Antibes. Idéalement située, dans un domaine fermé, face à la plage des Ondes. La parcelle de terrain est de 1448 m². La surface habitable est de 142 m² + un studio de 27 m² et un garage de 100 m². Elle nécessite des travaux de rénovation. Rez de chaussée: une entrée, large séjour, une cuisine, deux chambres avec salles des bains, un WC, une chambre avec salle de douche. Entre sol: un studio, un garage.

Magnificent villa on the west side of Cap d'Antibes. Ideally located, in a closed area, facing the beach of Ondes. The plot of land is 1448 sqm. The living area is 142 sqm + a studio of 27 sqm and a garage of 100 m². It requires renovation work. Ground floor: an entrance, large living room, kitchen, two bedrooms with bathrooms, a toilet, a bedroom with shower room. Between floor: a studio, a garage.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

